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ACTA N.º 52 DE LA SESIÓN PLENARIA ORDINARIA CELEBRADA POR EL PAR-
LAMENTO DE CANTABRIA, EL DÍA 16 DE DICIEMBRE DE 2024 
 
 
 
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las dieciséis horas y 
tres minutos del día dieciséis de diciembre de dos mil veinticuatro, se reunió en sesión 
ordinaria el Pleno del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia de la Excma. Sra. 
D.ª María José González Revuelta, y con asistencia de los Diputados y Diputadas Il-
mos. Sres. D. Alejandro Liz Cacho (Vicepresidente primero), D. Francisco Javier López 
Marcano (Vicepresidente segundo), D. Armando Antonio Blanco Torcal (Secretario 
primero) y D. Joaquín Gómez Gómez (Secretario segundo), Ilmos. Sres. D. Álvaro 
Aguirre Perales y D. Juan José Alonso Venero (Portavoz del Grupo Parlamentario Po-
pular); Ilma. Sra. D.ª Ana Belén Álvarez Fernández, Ilmos. Sres. D. Juan Guillermo 
Blanco Gómez, y D. Carlos Alberto Caramés Luengo, Ilma. Sra. D.ª María Belén Ceba-
llos de la Herrán, Ilmo. Sr. D. Cándido Manuel Cobo Fernández, Ilmas. Sras. D.ª Norak 
Cruz Dunne y D.ª Rosa Carmen Díaz Fernández, Excma. Sra. D.ª Leticia Díaz Rodrí-
guez, (Portavoz del Grupo Parlamentario Vox); Excmo. Sr. D. Íñigo Fernández García, 
Ilma. Sra. D.ª Paula Fernández Viaña, Ilmo. Sr. D. Rafael de la Gándara Porres, Ilma. 
Sra. D.ª María Yolanda García Fernández, Ilmos. Sres. D. Jorge Gutiérrez Martín, D. 
Alfonso Gutiérrez Roiz y D. Pedro José Hernando García, (Portavoz del Grupo Parla-
mentario Regionalista); Ilmo. Sr. D. Mario Iglesias Iglesias, Ilma. Sra. D.ª Gema Igual 
Ortiz, Ilmo. Sr. D. Javier López Estrada, Ilma. Sra. D.ª Natividad Pérez Salazar, Ilmos. 
Sres. D. Raúl Pesquera Cabezas, y D. Miguel Ángel Revilla Roiz, Excma. Sra. D.ª Ma-
ría José Sáenz de Buruaga Gómez, Presidenta de la Comunidad Autónoma, Ilma. Sra. 
D.ª Eva Salmón Calva, Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vargas San Emeterio, Ilma. Sra. D.ª 
Lucy Patricia Velasco Noguera e Ilmo. Sr. D. Pablo Zuloaga Martínez (Portavoz del 
Grupo Parlamentario Socialista). 
 
 Asisten igualmente los Excmos. Sres. D. Roberto Media Sainz (Consejero de 
Fomento, Vivienda, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente), D. Luis Ángel Agüe-
ros Sánchez (Consejero de Economía, Hacienda, Financiación Autonómica y Fondos 
Europeos), D. Sergio Silva Fernández (Consejero de Educación, Formación Profesio-
nal y Universidades), D. Eduardo Arasti Barca (Consejero de Industria, Empleo, Inno-
vación y Comercio) y D. Luis Venancio Martínez Abad (Consejero de Cultura, Turismo 
y Deporte), y las Excmas. Sras. D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos (Consejera de 
Presidencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Administrativa), D.ª María Jesús 
Susinos Tarrero (Consejera de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación), y 
D.ª Begoña Gómez del Río (Consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igual-
dad). 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión y, antes de pasar a tratar los asuntos 
incluidos en el orden del día, informa que, las preguntas números 816 a 820, que figu-
ran en los puntos 17 a 21 del orden del día, han sido retiradas. La Presidencia ruega 
silencio en dos ocasiones. 
 
 
 PUNTO 1.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA MOCIÓN N.º 82, SUBSIGUIENTE A 
LA INTERPELACIÓN N.º 11L/4100-0154, RELATIVA A CRITERIOS PARA GARAN-
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TIZAR EL SUMINISTRO DE AGUA DESDE EL EMBALSE DEL EBRO A PARTIR DEL 
01.03.2025, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. 
(BOPCA N.º 172, DE 11.12.2024). [11L/4200-0082] 
 
 La Presidencia ruega silencio. 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Regionalista: D. Javier López Estrada. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Vox (ha presentado una enmienda de modificación): D. 
Armando Antonio Blanco Torcal. 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista: D.ª Nórak Cruz Dunne. Durante su exposi-
ción, la Presidencia ruega silencio en dos ocasiones. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. Juan José Alonso Venero. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Regionalista para fijar 
definitivamente su posición y manifestarse sobre la enmienda presentada: D. Javier 
López Estrada. El Sr. Diputado no acepta la enmienda. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es aprobada por treinta y tres 
votos a favor (V, S, R y P) con el siguiente texto: 
 

"El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a instar al Gobierno 
de España a concretar la autorización gratuita permanente del trasvase de agua desde 
el embalse del Ebro para cubrir las necesidades de abastecimiento de la Comunidad 
Autónoma con un mínimo anual de 10 Hm3." 
 
 PUNTO 2.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
191, RELATIVA A RECONOCIMIENTO DE LA ENERGÍA NUCLEAR COMO FUENTE 
DE ENERGÍA LIMPIA Y SOSTENIBLE Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR 
EL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 171, DE 10.12.2024). [11L/4300-
0191] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Vox: D.ª Natividad Pérez Salazar. Du-
rante su intervención, la Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Popular (ha presentado una enmienda de modificación): 
D. Alejandro Liz Cacho. Durante su intervención, la Presidencia le indica que ha ago-
tado su tiempo. 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista: D.ª Nórak Cruz Dunne.  
 
 - Grupo Parlamentario Regionalista: D. Pedro José Hernando García. 
 
 Intervención de la representante del Grupo Parlamentario Vox para fijar definiti-
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vamente su posición y manifestarse sobre la enmienda presentada: D.ª Natividad Pé-
rez Salazar. La Sra. Diputada acepta la enmienda transaccional. Durante su exposi-
ción, la Presidencia ruega silencio en dos ocasiones. En el curso de su intervención la 
Presidencia ruega silencio al Sr. Hernando García. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, con la incorporación de la en-
mienda transaccional propuesta por el Portavoz del Grupo Parlamentario autor de la 
iniciativa, es aprobada por dieciocho votos a favor (V y P) y quince en contra (S y R), 
con el siguiente texto: 
 
 "El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria para que, a su vez, 
inste al Gobierno de la Nación a: 
 
 1. Reconocer la energía nuclear como una fuente de energía clave en la reduc-
ción de emisiones y la seguridad energética, imprescindible dentro de nuestro mix 
energético. 
 
 2. Cancelar el calendario de cierre de centrales nucleares españolas, exten-
diendo la vida útil de las existentes, en el marco de la normativa europea y atendiendo 
a criterios estrictamente económicos y técnicos. 
 
 3. Facilitar la sostenibilidad económica de las instalaciones, reduciendo la carga 
fiscal aplicada al sector nuclear e implementando incentivos que reflejen el papel fun-
damental de la energía nuclear en la garantía de suministro eléctrico seguro y estable. 
 
 4. Aprovechar todas las fuentes de energía, con una planificación ordenada que 
responda al interés nacional. 
 
 Asimismo, el Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a: 
 
 1. Apoyar, en su ámbito, a las empresas del sector nuclear para la exportación. 
 
 2. Reducir barreras comerciales, facilitando así la expansión internacional del 
sector. 
 
 3. Apoyar la creación y el desarrollo de proveedores locales. 
 
 4. Ofrecer soporte legal y consultoría especializada para empresas del sector 
nuclear interesadas en captar proyectos internacionales." 
 
 PUNTO 3.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
192, RELATIVA A REPROBACIÓN DEL DIRECTOR GENERAL DE INNOVACIÓN 
POR PARTICIPAR EN UN FORO DEL SENADO Y OTROS EXTREMOS, PRESEN-
TADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 171, DE 
10.12.2024). [11L/4300-0192] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Socialista: D. Pablo Zuloaga Martínez. 
Durante su intervención, la Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 Fijación de posiciones: 
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 - Grupo Parlamentario Vox: D. Armando Antonio Blanco Torcal. Durante su in-
tervención, la Presidencia le indica que su tiempo ha concluido, en dos ocasiones. Du-
rante su exposición, la Presidencia ruega silencio. 
 
 - Grupo Parlamentario Regionalista: D. Pedro José Hernando García. Durante 
su exposición, la Presidencia ruega silencio al Sr. Gutiérrez Martín. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. Juan José Alonso Venero. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Socialista para fijar de-
finitivamente su posición: D. Pablo Zuloaga Martínez. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es rechazada por ocho votos a 
favor (S), dieciocho en contra (V y P) y siete abstenciones (R). 
 
 PUNTO 4.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
194, RELATIVA A QUE LA ACTIVIDAD DE CANTUR SE DESPLIEGUE DESDE EL 
RESPETO A SU OBJETO SOCIAL Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR EL 
GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 171, DE 10.12.2024). 
[11L/4300-0194] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Regionalista: D. Francisco Javier López 
Marcano. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Vox: D.ª Leticia Díaz Rodríguez. 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista: D. Mario Iglesias Iglesias. 
 
 - Grupo Parlamentario Popular: D. Alejandro Liz Cacho. 
 
 Intervención del representante del Grupo Parlamentario Regionalista para fijar 
definitivamente su posición: D. Francisco Javier López Marcano. Durante su interven-
ción, la Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, es aprobada por veintinueve 
votos a favor (S, R y P) y tres abstenciones (V), con el siguiente texto: 
 

"El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria para que: 
 

Primero. La actividad de CANTUR se despliegue desde el escrupuloso respeto 
a su objeto social, tanto en las inversiones como en la gestión pública, atendiendo 
además a los principios que rigen para el sector público empresarial. 
 

Segundo. Que en CANTUR se mantenga presente, a la hora de establecer su 
estrategia empresarial y de promoción turística, el criterio de cohesión social, tanto 
para la generación de dinamismo económico como para el ámbito laboral, garantizan-
do el empleo público y el acceso al mismo en condiciones de igualdad."  
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 PUNTO 5.- DEBATE Y VOTACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY, N.º 
195, RELATIVA A EXCLUSIÓN DEL LOBO DEL LISTADO DE ESPECIES SILVES-
TRES EN RÉGIMEN DE PROTECCIÓN ESPECIAL Y OTROS EXTREMOS, PRE-
SENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. (BOPCA N.º 171, DE 
10.12.2024). [11L/4300-0195] 
 
 Turno de defensa Grupo Parlamentario Popular: D.ª María Belén Ceballos de la 
Herrán. 
 
 Fijación de posiciones: 
 
 - Grupo Parlamentario Regionalista (ha presentado una enmienda de adición): 
D. Juan Guillermo Blanco Gómez. Durante su intervención, la Presidencia le indica 
que ha agotado su tiempo. 
 
 - Grupo Parlamentario Vox: D.ª Leticia Díaz Rodríguez. 
 
 - Grupo Parlamentario Socialista: D.ª Eva Salmón Calva. 
 
 Intervención de la representante del Grupo Parlamentario Popular para fijar de-
finitivamente su posición y manifestarse sobre la enmienda presentada: D.ª María Be-
lén Ceballos de la Herrán. La Sra. Diputada acepta la enmienda. Durante su interven-
ción, la Presidencia le indica que su tiempo ha concluido, en dos ocasiones. 
 
 Sometida a votación la propuesta de resolución, con la incorporación de la en-
mienda presentada, que sustituye al texto inicial, es aprobada por veinticinco votos a 
favor (V, R y P) y ocho abstenciones (S), con el siguiente texto: 
 

"El Parlamento de Cantabria insta al Gobierno de Cantabria a solicitar al Go-
bierno de España a: 
 

1. Que, atendiendo a la reciente decisión del Consejo de Europa respecto a la 
rebaja en el nivel de protección del lobo, a excluir al lobo del Listado de Especies Sil-
vestres en Régimen de Protección Especial (LESPRE). 
 
 2. Que, teniendo en cuenta los datos sobre la población del lobo en Cantabria 
extraídos del último censo oficial realizado por el gobierno de la comunidad autónoma, 
se permita llevar a cabo en todos sus términos el Plan de Gestión del Lobo; esto es, 
permitiendo la realización de extracciones zonificadas en función de los daños causa-
dos por dicha especie. 
 
 3. Una reunión urgente con la Ministra para la Transición Ecológica y el Reto 
Demográfico en la que explique sus criterios a seguir respecto a la decisión del Conse-
jo de Europa respecto a la rebaja en el nivel de protección del lobo. 
 
 4. La Convocatoria de una Conferencia Sectorial de Medio Ambiente en la que 
se trate, monográficamente, la cuestión del lobo ante la decisión del Consejo de Euro-
pa." 
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 PUNTO 6.- INTERPELACIÓN N.º 155, RELATIVA A CRITERIOS Y MEDIDAS 
PARA EL FOMENTO DE LA NATALIDAD Y AYUDAS A LAS FAMILIAS NUMERO-
SAS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 168, DE 
03.12.2024). [11L/4100-0155] 
 
 - Turno de exposición de D. Armando Antonio Blanco Torcal. 
 
 - Contestación de D.ª Begoña Gómez del Río, Consejera de Inclusión Social, 
Juventud, Familias e Igualdad.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. 
 
 - Dúplica de la Sra. Consejera. 
 
 PUNTO 7.- INTERPELACIÓN N.º 157, RELATIVA A CRITERIOS RESPECTO 
DE LA AGILIZACIÓN ADMINISTRATIVA DE LOS EXPEDIENTES DE RESOLUCIÓN 
DE LAS AYUDAS ANUALES DIRIGIDAS AL SECTOR PRIMARIO Y OTROS EX-
TREMOS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. 
(BOPCA N.º 171, DE 10.12.2024). [11L/4100-0157] 
 
 - Turno de exposición de D. Juan Guillermo Blanco Gómez. Durante su inter-
vención, la Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 - Contestación de D.ª María Jesús Susinos Tarrero, Consejera de Desarrollo 
Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. 
 
 - Dúplica de la Sra. Consejera. 
 
 PUNTO 8.- INTERPELACIÓN N.º 158, RELATIVA A DUDAS QUE PLANTEA 
EL PROYECTO DE LEY DE SIMPLIFICACIÓN ADMINISTRATIVA EN DIFERENTES 
SECTORES DE LA SOCIEDAD CÁNTABRA, PRESENTADA POR EL GRUPO PAR-
LAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 171, DE 10.12.2024). [11L/4100-0158] 
 
 - Turno de exposición de D. Jorge Gutiérrez Martín. 
 
 - Contestación de D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, Consejera de Presi-
dencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Administrativa. Durante su intervención, la 
Presidencia le indica que ha agotado su tiempo. 
 
 - Réplica del Sr. Diputado. Durante su intervención, la Presidencia le indica que 
ha agotado su tiempo. 
 
 - Dúplica de la Sra. Consejera. 
 
 PUNTO 9.- PREGUNTA N.º 803, RELATIVA A MODIFICACIONES INTRODU-
CIDAS EN LA LEY 3/2019, DE 8 DE ABRIL, DEL SISTEMA DE PROTECCIÓN CIVIL 
Y GESTIÓN DE EMERGENCIAS DE CANTABRIA A TRAVÉS DEL PROYECTO DE 
LEY DE SIMPLIFICACIÓN ADMINISTRATIVA, PRESENTADA POR D. PABLO ZU-
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LOAGA MARTÍNEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 
168, DE 03.12.2024). [11L/5100-0803] 
 
 PUNTO 10.- PREGUNTA N.º 804, RELATIVA A BENEFICIOS PARA LA CIU-
DADANÍA DE LAS MODIFICACIONES EN LA RESPONSABILIDAD O EN LA DI-
RECCIÓN DE LAS FASES OPERATIVAS DE LAS EMERGENCIAS PROPUESTAS 
EN EL PROYECTO DE LEY DE SIMPLIFICACIÓN ADMINISTRATIVA, PRESENTA-
DA POR D. PABLO ZULOAGA MARTÍNEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO SO-
CIALISTA. (BOPCA N.º 168, DE 03.12.2024). [11L/5100-0804] 
 
 PUNTO 11.- PREGUNTA N.º 805, RELATIVA A QUIÉN VA A RESPONDER 
POR LOS RIESGOS POTENCIALES DE ELIMINAR EL INFORME PRECEPTIVO Y 
VINCULANTE DE PROTECCIÓN CIVIL PARA LOS PLANES DE AUTOPROTEC-
CIÓN PROPUESTOS EN EL PROYECTO DE LEY DE SIMPLIFICACIÓN ADMINIS-
TRATIVA, PRESENTADA POR D. PABLO ZULOAGA MARTÍNEZ, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 168, DE 03.12.2024). [11L/5100-0805] 
  

Las preguntas 803 a 805 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - Formulación de las preguntas por D. Mario Iglesias Iglesias. 
 
 - Contestación de D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, Consejera de Presi-
dencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Administrativa.  
 
 - Réplica del Sr. Diputado. 
 
 - Dúplica de la Sra. Consejera. 
 
 PUNTO 12.- PREGUNTA N.º 809, RELATIVA A SITUACIÓN DE LA ADJUDI-
CACIÓN DE LA OBRA PARA INSTALAR LAS DOS GRADAS CUBIERTAS EN LOS 
CAMPOS 3 Y 4 EN LAS INSTALACIONES "NANDO YOSU" DE LA ALBERICIA, 
PRESENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ RODRÍGUEZ, DEL GRUPO PARLAMENTA-
RIO VOX. (BOPCA N.º 171, DE 10.12.2024). [11L/5100-0809] 
  
 - D.ª Leticia Díaz Rodríguez da por formulada la pregunta. 
 
 - Contestación de D. Luis Venancio Martínez Abad, Consejero de Cultura, Tu-
rismo y Deporte.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 PUNTO 13.- PREGUNTA N.º 810, RELATIVA A INFORMACIÓN, PROCE-
DENTE DEL MINISTERIO DE TRANSPORTES, MOVILIDAD Y AGENDA URBANA, 
SOBRE LA POSIBLE RENOVACIÓN DE LAS AYUDAS AL TRANSPORTE PÚBLICO 
PARA 2025, PRESENTADA POR D. PEDRO JOSÉ HERNANDO GARCÍA, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. (BOPCA N.º 171, DE 10.12.2024). 
[11L/5100-0810] 
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 - Formulación de la pregunta por D. Javier López Estrada. 
 
 - Contestación de D. Roberto Media Sainz, Consejero de Fomento, Vivienda, 
Ordenación del Territorio y Medio Ambiente.  
  
 PUNTO 14.- PREGUNTA N.º 812, RELATIVA A PLANES PARA EL POLÍ-
GONO INDUSTRIAL DE LOS TÁNAGOS, PRESENTADA POR D. PABLO ZULOAGA 
MARTÍNEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 171, DE 
10.12.2024). [11L/5100-0812] 
 
 PUNTO 15.- PREGUNTA N.º 813, RELATIVA A SI SE PIENSA ESCUCHAR A 
LOS EMPRESARIOS DEL POLÍGONO INDUSTRIAL DE LOS TÁNAGOS Y ATEN-
DER A SUS RECLAMACIONES, PRESENTADA POR D. PABLO ZULOAGA MARTÍ-
NEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 171, DE 
10.12.2024). [11L/5100-0813] 
 
 PUNTO 16.- PREGUNTA N.º 814, RELATIVA A PREVISIÓN PARA COMEN-
ZAR LAS OBRAS PARA LA INSTALACIÓN DE LA BANDA ANCHA ULTRARRÁPIDA 
EN EL POLÍGONO INDUSTRIAL DE LOS TÁNAGOS, PRESENTADA POR D. PA-
BLO ZULOAGA MARTÍNEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA 
N.º 171, DE 10.12.2024). [11L/5100-0814] 
 

Las preguntas 812 a 814 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - Formulación de las preguntas por D.ª Nórak Cruz Dunne. 
 
 - Contestación de D. Eduardo Arasti Barca, Consejero de Industria, Empleo, 
Innovación y Comercio.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. Durante su exposición, la Presidencia ruega si-
lencio al Sr. Consejero de Fomento, Vivienda, Ordenación del Territorio y Medio Am-
biente en dos ocasiones. Así mismo, ruega silencio al Sr. Secretario segundo. 
 
 - Dúplica del Sr. Consejero. 
 
 PUNTO 17.- PREGUNTA N.º 816, RELATIVA A PLANES PARA ELIMINAR 
LAS ZONAS BLANCAS Y GRISES DE CONECTIVIDAD A INTERNET, PRESENTA-
DA POR D. PABLO ZULOAGA MARTÍNEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO SO-
CIALISTA. (BOPCA N.º 171, DE 10.12.2024). [11L/5100-0816] 
 
 PUNTO 18.- PREGUNTA N.º 817, RELATIVA A ACTUACIONES PARA SO-
LUCIONAR EL PROBLEMA DE CONECTIVIDAD QUE TIENE EL MUNICIPIO DE 
PESQUERA DESDE EL 12.11.2024, PRESENTADA POR D. PABLO ZULOAGA 
MARTÍNEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 171, DE 
10.12.2024). [11L/5100-0817] 
 
 PUNTO 19.- PREGUNTA N.º 818, RELATIVA A MEDIDAS PARA QUE LAS 
COMPAÑÍAS IMPLICADAS EN QUE NO HAYA SERVICIO DE TELÉFONO E IN-
TERNET EN EL MUNICIPIO DE PESQUERA SOLUCIONES EL PROBLEMA DE 
CONECTIVIDAD, PRESENTADA POR D. PABLO ZULOAGA MARTÍNEZ, DEL 
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GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 171, DE 10.12.2024). 
[11L/5100-0818] 
 
 PUNTO 20.- PREGUNTA N.º 819, RELATIVA A FECHA PREVISTA PARA 
QUE EL PROBLEMA DE CONECTIVIDAD EN EL MUNICIPIO DE PESQUERA ESTÉ 
SOLUCIONADO, PRESENTADA POR D. PABLO ZULOAGA MARTÍNEZ, DEL GRU-
PO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. (BOPCA N.º 171, DE 10.12.2024). [11L/5100-
0819] 
 
 PUNTO 21.- PREGUNTA N.º 820, RELATIVA A OPINIÓN SOBRE LA SITUA-
CIÓN DE DESCONEXIÓN DE TELÉFONO, INTERNET Y TELEVISIÓN QUE PADE-
CE EL MUNICIPIO DE PESQUERA DESDE EL 12.11.2024, PRESENTADA POR D. 
PABLO ZULOAGA MARTÍNEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. 
(BOPCA N.º 171, DE 10.12.2024). [11L/5100-0820] 
 
 Como consta al principio de la presente acta las preguntas 816 a 820, que co-
rresponde a los puntos 17 a 21 del orden, del día han sido retiradas 
 
 PUNTO 22.- PREGUNTA N.º 821, RELATIVA A CRITERIO SOBRE EL PLAN 
DE ACCIÓN DE ANTIBIÓTICOS PARA EL PERÍODO 2025-2027 APROBADO EN 
CONFERENCIA SECTORIAL DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL, PRE-
SENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ RODRÍGUEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO 
VOX. (BOPCA N.º 171, DE 10.12.2024). [11L/5100-0821] 
 
 PUNTO 23.- PREGUNTA N.º 822, RELATIVA A ACTUACIONES EN RELA-
CIÓN CON LOS CAMBIOS QUE SE ESPERAN EN EL REAL DECRETO SIEX Y AN-
TE LAS PRÓXIMAS IMPOSICIONES RELATIVAS A QUE EL CUADERNO DIGITAL 
SEA OBLIGATORIO DESDE EL AÑO 2026, PRESENTADA POR D.ª LETICIA DÍAZ 
RODRÍGUEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO VOX. (BOPCA N.º 171, DE 
10.12.2024). [11L/5100-0822] 
 

Las preguntas 821 Y 822 se agrupan a efectos de debate. 
 
 - Formulación de las preguntas por D.ª Leticia Díaz Rodríguez. 
 
 - Contestación de D.ª María Jesús Susinos Tarrero, Consejera de Desarrollo 
Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación.  
 
 - Réplica de la Sra. Diputada. 
 
 Se levanta la sesión a las veintiuna horas y treinta y un minutos, extendiéndose 
la presente acta, que certifica el Ilmo. Sr. Secretario primero con el visto bueno de la 
Excma. Sra. Presidenta. 
 
 V.º B.º 
LA PRESIDENTA, 
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